

FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 4.2 & 4.3 TA 2022/2023

19711195 - LAILI NOOR FITRIYANA

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1	Survei primer: ok; Tatalaksana: diawal posisi tangan saat kompres letaknya salah (kok di dada kiri?), pemberian napas tidak berhasil.
STATION IPM 2	Sdh ckp baik, blm menilai respon pasien, belum menilai GCS, tdk semua pasien tdk sadar hrs dipasang ET, belum meminta ijin kepada keluarganya, dan belum memasang guedel di akhir,
STATION IPM 3	Mbak Laili, coba dipelajari kembali cara memeriksa dan menentukan skoring GCS ya., dan GCS itu nanti hasilnya tidak dijumlah nggih Mbak.
STATION IPM 4	Ax: RPK, Keluhan sistem lain belum ditanyakan, BAB dan BAK//PF: cukup lengkap//PP sudah 3 dan sudah interpretasi//Dx benar kurang lengkap, DD ada yang kurang sesuai//Edukasi: cukup lengkap
STATION IPM 5	Anamnesis bagus kurang tanya riwayat tumbuh kembang, kebiasaan sosial, pemeriksaan psikiatri untuk afek dan mood interpretasi salah, diagnosis dan DD kurang tepat, obat yang dipilih salah satu saja sesuai dengan kondisi saat ini, pasiennya apakah akan dirawat jalan? karena belum tergali terkait terkait RPsos
STATION IPM 6	Dx : OK Terapi emergensi : Pemberian cairan OK, tapi tidak ABC dan pemberian oksigen ya dek :((Pemasangan infus : cuci tangan ok, persiapan ok, tapi saat membuang udara bagian steril dalam infus set ditaruh di kasur..sebaiknya tidak boleh ya dek karena jadi terkontaminasi, seharusnya setelah membuang gelembung dalam selang infus bisa ditutup kembali yaa..sempat mengulang pemasangan 2x, setelah itu berhasil pemasangannya, tatalaksana kurang ABC sama pasang oksigen ya dek...kemudian perhitungan cairannya kan ini karena luka bakar, jangan lupa pakai Baxter ya deek..sehingga sesuaikan dengan luas luka bakarnya..Edukasi : OK, tapi kurang edukasi pemasangan oksigen ya dek...semangat belajar lagi ya dek...
STATION IPM 7	ax cukup ok, //pemeriksaan jg bagus runtut tp kurang tdk mencari konungtiva suffution dan nyeri gastrocnemius//px penunjang sesuai tp interpretasi ada yg kurang tepat ya dik...DR nya//dx kurang derajatnya ya//tx benar pilihan tp antibiotiknya benar 3x sehari??
STATION IPM 8	Ax: OK, px fisik: OK, Dx: nya kurang tepat yg benar osteoarthritis ec obesitas grade II (beda OA dgn osteoporosis ya), edukasi OK, tx: anti nyeri ok bisa ditambahkan resep orlistat utk membantu mengurangi BB pasien
STATION IPM 9	aX: KU:diare cair 2 hari RPS: 2 diare cair, tidak minum susu, makan tidak mau, kemarin rewel tidak mau minum ngantukan, tidak mau minum. kemarin kehausan, hari ini ngak mau minum, tidak tannya frekuensi? warna? lendir darah? tanda dehidrasi lain seperti bab?. RPK: di kel tidak adaSOSLINGKEL: temannya ada yg sakit, sanitasi baik. Px fisi:, antropometri-->ok, tidak tanya Ku dan kes, tidak cek cek mata cowong/tidak. trox:ok, abd: I, A, per, pal--> ok, eks: sudah cek CRT , PP: FR:tidak ada interpretasi (hanya menyebutkan hasilny) ,DR: dbn. Dx: DCA ec kolera dehidrasi drajat berat, DD: ok. Edukasi: penyebab-->ok, ranap infus rehidrasi, edukasi pencegahan: cuci tangan, sanitasi dan mck-->ok.. Ananesisnya dilatih lgi ya dek, yang lain udah cukup baik, SEMANGAT YA DOK:)